

3H 岡山一宮 SSH 通信

第 25 号 令和 2 年 1 月 27 日 岡山県立岡山一宮高等学校 SSH 戦略室

理数科課題研究校内発表会を開催

令和2年1月21日(火)1~3時間目の時間帯に、本校体育館にて理数科2年生の課題研究校内発表会を開催しました。

この発表会では、12月に行われた分野別発表会で数学・情報、物理、化学、生物の各分野の代表に選ばれたグループ(数学・情報分野2グループ、物理分野3グループ、化学分野3グループ、生物分野2グループ)がステージ上で口頭発表を行いました。

口頭発表に選ばれた生徒たちは、4月から1年かけて行ってきた研究の成果を他分野の生徒や理数科の1年生、大学の先生方に発表しました。どのグループも図やグラフなどを活用してプレゼンを作成し、質疑応答では質問されたことに対してきちんと回答することができていました。







課題研究ポスター発表会を開催

令和2年1月21日(火)6~7時間目の時間帯に、本校体育館にて普通科と理数科の2年生が合同で課題研究ポスター発表会を開催しました。

体育館に普通科の研究ポスター63本,理数科の研究ポスター17本,合計80本の研究ポスターが 掲示され活気のある発表会となりました。

この発表会では、グループ番号の奇数番号と偶数番号に分けて交互に2回ずつポスター発表を行います。生徒は自分が発表をする順番でない時は他グループの発表を見に行くことができます。多くの生徒にとってこのような大きな発表会での発表は初めてでしたが、日ごろの研究成果をしっかりと発表することができていました。発表後には大学の先生方や本校の教員などからアドバイスをもらうことができたことで、とても有意義な発表時間を過ごすことができました。

また、普通科と理数科の1年生も参加しました。1年生は先輩たちのポスター発表を見学することで、 来年度に向けて課題研究に取り組む意欲を高めることができました。





